
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1127/2017 
 

Requer informações acerca de aquisição 
de materiais para serviços de reforço em 
pintura de sinalização de solo de trânsito. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que este vereador vem recebendo inúmeras reivindicações 

e reclamações de munícipes em relação à qualidade dos serviços de reforço de pintura de 
sinalização de solo de trânsito, tais como faixa de pedestres, parada obrigatória, lombadas, 
dentre outras; 

 
CONSIDERANDO que tais reivindicações são embasadas no fato de que muita 

das vezes os serviços são feitos de maneira parcial, ou seja, apenas há reforço em uma cor 
específica e a outra continua defasada, e vice e versa; 

 
CONSIDERANDO que realizar esses serviços por completo não só visa à 

conservação das sinalizações, mas traz maior segurança e respeito ao trânsito, pois dá maior 
visibilidade aos condutores sobre as regras de trânsito de cada via em nosso município; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 

de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis 
as seguintes informações:  

 
1º) Por quais motivos os reforços em pinturas de sinalização de solo de trânsito 

são feitas de maneira parcial, muitas das vezes apenas sendo feita a pintura de uma 
determinada cor de tinta onde há mais de uma cor na mesma sinalização? 

 
2º) Há contrato entre a Prefeitura Municipal de Santa Bárbara d’Oeste e 

empresa terceirizada para a compra de insumos para proceder os serviços de pintura de 
sinalização de solo de trânsito? Solicito envio cópia digitalizada em mídia do respectivo 
contrato; 

 
3º) Caso a resposta do item 2º seja negativa, qual a forma de compra das 

tintas adotada pela Prefeitura? 
 
4º) Qual a quantidade, aproximadamente, de tintas adquiridas pela Prefeitura 

mensalmente para proceder os serviços ora objeto desse requerimento?  
 
5º) Qual valor gasto pela Prefeitura mensalmente para compra de insumos no 

que tange a realização de serviços de sinalização de solo de trânsito? 
 
6º) Qual a quantidade utilizada de tinta pela Prefeitura mensalmente para 

reforço em pinturas de sinalização de solo de trânsito? 
 
7º) No que se refere o ano de 2017, qual a quantidade até a presente data de 

abertura de protocolos solicitando reforço em pinturas de solo de trânsito e quantos destes já 
foram atendidos?  

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de setembro de 2017. 

 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador / Vice Presidente- 


